

# Kurios oder wahr ?!

## Oder, wie man sich zu Thermodynamik anmeldet.

Autor/in der Red. bekannt

Als „braver und gewissenhafter“ Studierender habe ich mich nach langem Zögern entschlossen die Prüfung aus Thermodynamik zu machen. Nach mehrwöchiger Lernzeit wars dann soweit. Die Prüfungsanmeldung stand ins Haus. Also nichts wie rauf aufs Fahrrad und raus nach Inffeld, rein in den Turm 2, rauf in den zweiten Stock und rein ins Sekretariat. Mit einem freundlichen „Grüß Gott“ begrüßte ich die anwesenden Personen. Ich brachte mein Begehren vor und

reichte der Sekretärin das Studienbuch mit dem vorher sorgfältig ausgefüllten Prüfungsschein, ich hatte nicht vergessen, daß man die beim Portier bekommen kann, und freute mich, da ich anscheinend alle Auflagen erfüllt hatte. Doch

die Freude sollte nur von kurzer Dauer sein. Die Sekretärin tippte meine Daten in den Rechner ein und siehe da, er (der Computer) spuckte meine zwei Fehlversuche die ich unter F748 hatte aus. Kommentar der Sekretärinnen: „Des is oba a starke Leistung!“ Ich glaube nicht, daß es, im nachhinein betrachtet, eine Sekretärin notwendig hat, eine Wertung über Studienerfolg und Mißerfolg abzugeben. Es wird ihr halt so rausgerutscht sein, denke ich. Aber es kam noch dicker. Die Sekretärin tippt die auf dem Prüfungsschein angegebenen Daten in den Rechner ein und fragte mich urplötzlich: „Des glaubns obe net wirklich?. Sie können sich nicht auf F700 anmelden.“ Die Frage nach dem Warum, wurde folgendermaßen beantwortet. Sie (die Sekretärin) habe die Weisung, wenn jemand einmal auf einer Studienrichtung angetreten ist, dann dürfe der/diejenigen nicht mehr auf einer anderen Studienrichtung antreten. Weil man die Prüfung im „Hauptstudium“ machen muß. Ein etwas überraschter Blick meinerseits war die Folge. Es kam zu einer Diskussion über das AHStG, die von der Sekretärin abgewürgt wurde. Ich wurde mit einem Ausdruck aus der Kartei an Herrn Ass.-Prof., Univ.-Doz., Dr.techn. Dipl.-Ing De-Jaegher verwiesen. Ich bat sie (die Sekretärin) noch, mich mit Herrn Ass.-Prof., Univ.-Doz., Dr.techn. Dipl.-Ing De-Jaegher zu verbinden. Er war aber leider nicht zu erreichen.

Sollte irgendjemandem unter den spärlich gestreuten Lesern etwas ähnliches passiert sein, vielleicht sogar auf o.g. Institut, dann möge der/diejenige zum montäglichen Treffen der Fachschaft Maschinenbau im 324'er, um 19:30 kommen.

### SCHNITT DURCH DEN BODEN DES PRÜFUNGSZIMMERS DES GRAUENS

